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RELATO SUMARIZADO 

CONSELHEIROS PRESENTES: José Roberto Soares Scolforo, Gabriel José de Carvalho, 

César Augusto Brasil Pereira Pinto, Maria de Fátima Piccolo Barcelos, André Vital Saúde, 

Lourival Marin Mendes, Lea Silveira Sales, Marx Leandro Naves Silva, Carlos Betlinski, Nilson 

Salvador, César Freire de Carvalho, Paulo César Lima, Raimundo Vicente de Sousa, Eduardo 

Pinto Filgueiras, Ricardo de Souza Sette, Antônio Gilberto Bertechini, Moacir Pasqual, Renato 

Paiva, Alcides Moino Júnior, Samuel Pereira de Carvalho, Antônio Maria Pereira de Resende, 

Elaine das Graças Frade, João Chrysostomo de Resende Júnior, Éber Teixeira de Paula, 

Giovana Daniela de Lima, Ney Maurício Bello, Nivaldo Oliveira, Ismene Nicoline, Cecília de 

Souza Cordeiro, Rodrigo Matsumoto Cobra e Nelson Venturin. 

 

1. Ata da 4ª reunião do CUNI, de 22/3/2012. Aprovada. 
 

2. Regimento Interno dos Colegiados de Curso/PRG. Resolução CUNI 013, de 3/4/2012. 

 

3. Nomeação de comissão receptora e escrutinadora de votos da eleição para 

representantes docentes e técnico-administrativos neste Conselho. Resolução CUNI 

014, de 3/4/2012. 

 

4. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Paulo César Lima informou aos conselheiros que o 

Departamento de Ciências Exatas possui dois computadores novos, com configuração 

adequada para utilização como servidores, disponíveis para outros setores que 

interessem em adquiri-los, uma vez que o Departamento necessita de equipamentos 

mais específicos. O Senhor Presidente alertou para o fato da importância da 

conferência do equipamento adquirido, a ser realizado pelo requisitante no 

Almoxarifado, antes do pagamento às empresas; b) O conselheiro Samuel Pereira de 

Carvalho informou sobre a sinalização para uma paralisação dos docentes no dia 

19/4/2012, sendo que em seguida, Assembleias irão deliberar sobre possível greve a 

partir de 15/5/2012; c) O conselheiro Ricardo de Souza Sette, presidente da Câmara de 

Legislação deste conselho, alertou os conselheiros sobre o grande número de 

regimentos internos que ainda não foram aprovados. Sugeriu a realização de reuniões 

extraordinárias do CUNI para aprovação dos mesmos; d) A conselheira Ismene Nicoline 

fez comentários acerca da falta de água no Câmpus, problema cuja causa já está sendo 

investigada, de acordo com o Senhor Presidente. A conselheira falou também sobre a 

situação do estacionamento próximo ao prédio da Reitoria, onde os motoristas têm 

estacionado as motocicletas nas vagas destinadas aos carros. Alertou, ainda, sobre as 

filas formadas pelos estudantes que pedem carona, e que ocupam a via de trânsito com 

perigo de atropelamento. O Senhor Presidente esclareceu, sobre o problema no 

estacionamento, que o Serviço Orgânico de Segurança Patrimonial - SOSP- ficará 

responsável por orientar os motoristas sobre as vagas destinadas às motocicletas. A 



respeito das filas dos estudantes, informou que a universidade não pode intervir, uma 

vez que o fato ocorre fora das dependências da instituição; e) O conselheiro Éber 

Teixeira de Paula fez considerações sobre a avaliação de desempenho dos servidores 

técnico-administrativos, solicitando que os chefes atentem para os critérios a serem 

seguidos na avaliação, e que esta não seja instrumento de punição e sim de 

aprimoramento; f) O conselheiro Eduardo Pinto Filgueiras falou sobre o número 

reduzido de servidores técnicos administrativos, desproporcional à crescente demanda 

de trabalho, com riscos para a saúde dos profissionais. O Senhor Presidente informou 

que a contratação de novos servidores depende de Projeto de Lei do governo, em vias 

de ser aprovado pela Câmara dos Deputados, que corrigirá as distorções na proporção 

entre o número de servidores técnicos administrativos e o de docentes. 
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